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      Аннотация

    
        
          Работа посвящена разработке технических решений АИИС КУЭ и ККЭ типовой подстанции 110/35/6 кВ с применением профиля стандарта МЭК 61850 ПАО «ФСК ЕЭС». Задачи, которые решались в ходе проектирования: 1) характеристика схемы электрических соединений рассматриваемой подстанции; 2) изучение требований отраслевых стандартов ПАО «Россети»; 3) выбор оборудования и разработка структурной схемы ПТК подстанции 110/35/6 кВ на базе оборудования ЗАО «ТИМ-Р»; 4) исследование особенностей АИИС КУЭ и ККЭ ПС 110/35/6 кВ с применением стандарта МЭК61850; 5) исследование метрологических характеристик счетчиков-измерителей ПКЭ BINOM3 для разных частот дискретизации стандарта МЭК61850-9–2. В ходе работы составлено описание главной схемы электрических соединений подстанции, составлен перечень отраслевых стандартов ПАО «Россети», рассмотрены основные требования к применению электромагнитных ТТ и ТН для последующей разработки АИИСКУЭ и ККЭ с применением оборудования ЗАО «ТИМ-Р». Кроме того, рассмотрены требования к проектированию ЦПС, выбору цифровых ТТ и ТН, особенности АИИС КУЭ и ККЭ при проектировании ЦПС. Выполнено исследование метрологических характеристик приборов BINOM3 для разных частот дискретизации стандарта МЭК61850-9–2.
        

        
          The work is devoted to the development of ASCEM and PQC of of a typical 110/35/6 kV substation using the IEC 61850 standard. Tasks that were solved during the design: 1)    characteristics of the circuits of a typical connecting substation; 2) review of industry and state standards; 3) development of a structural diagram and selection of equipment for the software and hardware complex of the substation based on the equipment of CJSC  «TIM-R»; 4) consideration of the features of ASCEM and PQC of 110/35/6 kV substation using the IEC61850 standard; 5) study of metrological characteristics of BINOM3 for different sampling rates of the IEC61850-9-2 standard. In the course of the work, a description of the main electrical connection diagram of the substation was drawn up, a list of industry standards of PJSC «Rosseti», was compiled the main requirements for the use of electromagnetic CTs and VTs for the development of ASCEM and PQC using the equipment of TIM-R CJSC were considered. In addition, the requirements for the design of the DSS, the choice of digital CTs and VTs, the features of ASCEM and PQC in the design of digital substations are considered. A study of the metrological characteristics of BINOM3 measuring instruments for different sampling rates of the IEC61850-9-2 standard was carried out.
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